

Immer wieder erleben wir, dass und wie Meinungsmache unser
Leben bestimmt. Auch das der Franzosen zum Beispiel. |
Veröffentlicht am: 13. Juni 2017 | 1

Ihr neuer Präsident ist ein Produkt strategisch geplanter Personalpolitik und der darauf aufbauenden Agitation, die neue sich abzeichnende Parlamentsmehrheit von Macrons neuer Partei ebenso. – Über die Bedeutung der Propaganda für wichtige gesellschaftspolitische Entscheidungen der letzten 30 Jahre beraten wir auf Einladung des NachDenkSeiten-Gesprächskreises Hamburg und anderer Mitveranstalter am Donnerstag, den 22. Juni in Hamburg. – Sie sind herzlich dazu eingeladen. Alles Nähere ergibt sich aus [dem Flyer](#). Bitte geben Sie diesen an Freunde und Bekannte weiter. **Albrecht Müller**.



Teilen mit:

- [E-Mail](#)